

読書週間「心に残る物語と出会おう」6/19～6/23

前期読書週間がありました。読書の習慣作りをし、『心に残る物語とであおう』をスローガンにして取り組みました。週間中には、読書にちなんだ校長講話、図書委員会による紙芝居発表、屋小応援隊やゆーゆーお話しグループの皆さんによる読み聞かせ、親子読書カードなどを行いました。

校長講話ではさかいまりさん作の『くれよんがおれたとき』の朗読をしました。くれよんの貸し借りを通した友情を描いた内容で、全校がシーンとした雰囲気の中で聞いていました。図書委員の皆さんは紙芝居の読み聞かせをしました。少ない練習時間でしたが、とても上手に発表していました。屋小応援隊の皆さんによる読み聞かせは、今回高学年のクラスで初めて行いました。高学年の子ども達もじっと絵を見つめながら絵本の世界に入り込んでいました。隣の埴生小学校の保護者グループ『ゆーゆーお話し会』の皆さんによる読み聞かせもありました。バイオリンなどの楽器を使いながら、音楽にのせてお話を読んでいきました。素晴らしい発表で感動しました。

昨年、本校図書館での一人当たりの平均貸し出し冊数は 143 冊でした。また今回の読書週間中には、図書館から昨年よりも 542 冊も多く本が貸りられたそうです。一週間でした充実した読書週間になりました。年々本を読む子が増えています。これからも多くの本に親しんでいきましょう。



少し疲れたなあ、リラックスしたいなあと思ったら図書館にきてください。心のエネルギーを満タンにしてね。

長野県小学生陸上競技大会 6/25

長野県小学生陸上競技大会に26名の皆さんが参加しました。練習の成果を存分に発揮し多くの子が自己ベストを更新しました。素晴らしい結果でした。中でも6年生の若林美佑さんが高跳びで2位となり、8月に岐阜県で開催される東海陸上競技大会に出場することになりました。おめでとうございます。



プール開き・水泳学習がはじまりました 6/27

5・6年生によるプール清掃が行われプールがすっかりきれいになりました。27日には全校によるプール開きが行われました。全校を代表し3年生の小山愛果さん、6年生の渡部草太さんが今年の水泳学習のめあてを発表しました。校長先生からは担任の先生の指示を守り安全で楽しい水泳学習をしていこうと話がありました。今年から安全面を最優先に考え以下の点をご家庭にもお願いしています。安全な水泳学習になるようご協力をお願いします。



お願い

健康観察カードを使ってお子さんの健康観察をしてください。保護者の印かサインがないと泳ぐことができません。また学校での健康観察で泳ぐことができない場合もあります。

PTA資源回収 7/2

1日(土)は強い雨が朝から断続的に降っていたため2日(日)に延期になりました。役員さんのご協力によりスムーズに回収が行われました。予定変更にもかかわらず一生懸命に作業していただき大変感謝申し上げます。収益金を学校や子ども達の活動に生かしていきたいと思ひます。



2回目の資源回収の期日が変更になりました。10月21日(土)です